

# Arras accueillera les championnats de France d'épée juniors en 2014

Le Cercle d'escrime d'Arras organisait, le 1er mai, le challenge Lenes, du nom du premier maître d'armes du club. L'occasion de faire un point sur la vie du club.



Les escrimeurs arrageois préparent les championnats de France junior de 2014. Un grand événement pour le club.

**A**rras, l'escrime c'est depuis 4 ans à l'Hippodrome, à la salle d'armes Laura Flessel qu'il se pratique. La championne olympique était venue en personne inaugurer l'une des plus belles salles d'escrime au nord de Paris. Gilles Perche, le président, en est fier et tient à en faire profiter tous les amateurs ou les plus confirmés. Il organisait, mercredi 1er mai le challenge Lenes, du nom du

premier maître d'armes du club. C'est un tournoi amical qui réunit les clubs de la région autour des 15 pistes high-tech de la salle d'armes. Souvent déguisées des équipes mixte en âge, en sexe, ou en catégories s'affrontent dans la bonne humeur. C'est un sport hors du commun qui crée vite une solidarité entre ces passionnés. Le club d'Arras a connu un bel essor depuis l'équipement de cette ancienne salle du collège

Diderot. Il compte aujourd'hui 120 licenciés avec déjà quelques belles réussites, 3 équipes aux championnats de France et 3 membres de l'équipe de France : Jean Ghislain Lemette, Pierre Lourdelle et Fanny Guilluy. Les 2 garçons de 15 et 16 ans qui pratiquent depuis l'âge de 7 ans, ont participé aux coupes d'Europe en 2013 notamment à Bratislava. Pierre Lourdelle a déjà remporté une médaille

d'argent aux championnats de France et Jean Ghislain quant à lui fait partie des 20 meilleurs nationaux qui ont été sélectionnés pour participer à un stage de perfectionnement à Vichy. L'an Prochain, Arras a été choisi pour organiser les championnats de France Épée 2014. L'événement devrait se dérouler au complexe de l'ATRIA ou on espère voir briller les jeunes espoirs du club d'Arras.